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Anfrage

Anfrage:

Seit mehreren Jahren werden im Bezirk Neuendorf-Unterdorf regelmäßig Gelbe Säcke und
Mülltonnen anWohnhäusern in Brand gesetzt. Eine Berichterstattung in denMedien über die Vorfälle
erfolgte nur sporadisch. Es ist alleine glücklichen Umständen zu verdanken, dass bislang nur
Sachschäden entstanden sind.

Ferner stapeln sich seit Jahren in Lützel und Neuendorf an verschiedenen Orten immer wieder
Einkaufswägen diverser Märkte aus der näheren Umgebung. Häufig stehen diese an
unübersichtlichen Stellen und bilden eine Gefahrenquelle für Fußgänger, Rad- und Autofahrer. Des
Weiteren erzeugen sie das Bild eines im Verfall befindlichen Stadtteils.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadt:

1. Ist es im Jahr 2023 zu Fällen von Brandstiftung in Neuendorf gekommen?
2. Wenn ja, bitte die einzelnen Fälle und die von der Stadt eingeleiteten Maßnahmen aufführen.
3. Kann die Stadt ordnungswidrig abgestellte Einkaufswägen zu Lasten des jeweiligen

Einkaufsmarktes entsorgen?
4. Wenn ja, warum verbleiben derartige Wägen teils monatelang an den jeweiligen Orten?
5. Wenn nein, warum nicht?

Auswirkungen auf den Klimaschutz: -

Finanzielle Auswirkungen: -
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